



## 『 令和5年度卒業証書授与式を挙行 』

穏やかに晴れた3月9日、令和5年度卒業証書授与式を挙行了しました。吹奏学部の演奏の中、卒業生は緊張の面持ちで入場しました。1人1人、松本校長から卒業証書を授与されている姿に、3年間の成長を感じました。答辞では、3年間の成長した様子や将来に向けての決意が語られました。また、在校生合唱では「いのちの歌」を、卒業生合唱では「chessboard」を感動的に歌い上げました。厳かな中にも、気持ちがこもった卒業式となりました。高校進学後も学習に励むとともに、行事に部活動に活躍することを願っています。



## 『 中1・2 人権学習を行いました 』

1年生は、県立盲学校より2名の講師の先生を招いて視覚障害について学習しました。講義の後、盲学校で使用しているPCや教科書に実際にふれることができました。その後、アイマスクをして、実際に校内を歩く体験もできました。2年生は和歌山県聴覚障害者協会から2名の講師の先生を招いて聴覚障害について理解を深めました。基礎的な手話を学習しコミュニケーションの取り方などを学びました。手話を知らなくても、ジェスチャー等「伝えたい」という気持ちが大切であることを学びました。



中1 アイマスク体験



中2 手話で伝える